
 

 

Die Fragestellungen zu  
 
a) Nimmt die Verwaltung nach wie vor an, dass die vorgeschlagene Lösung für die Ver-

kehrslenkung optimal ist? 
 
b) Welche Alternativen können realistischerweise in Erwägung gezogen werden? Welche 

Verbesserungsmöglichkeiten werden in Erwägung gezogen bzw. sind ggf. geplant? 
 
c) Welche Maßnahmen zur Verbesserung der Verkehrssituation sollen bereits kurzfristig um-

gesetzt werden? 
 
werden durch als Tischvorlage gereichtes Antwortpapier der Verwaltung beantwortet. 
 
Herr Köwer erläutert den derzeitigen Planungsstand für die Verwaltung und Herr Heilmann 
ergänzt entsprechend. Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beant-
wortet. 
 
Kenntnisnahme der Ausschussmitglieder der schriftlichen Ausführungen. 
 
Herr Michaelis begründet den vorliegenden Änderungsantrag vom 04.09.2014 (vgl. Anlage) 
über den Herr Westphal nach Diskussion abstimmen lässt. 
 
Abstimmungsergebnis: 

JA-Stimmen: 3 
Nein-Stimmen: 5 
Enthaltung: 0 
 
 


